

Saisonauftakt für die jüngsten Basketballer und Basketballerinnen der DJK-Bendorf

12 Jungen und Mädchen, im Alter von 7 – 10 Jahren, konnten am vergangenen Sonntag im ersten Saisonspiel, den zahlreich erschienenen Eltern, Verwandten und Freunden zeigen, was man im Basketballsport schon „drauf hat“.

Man musste gegen die Mannschaft aus Rübenach antreten. Sofort entwickelte sich ein packendes Basketballspiel. Es ging hoch und runter.

Es wurde gekämpft, gedribbelt, gepasst, verteidigt, kein Ball wurde auf beiden Seiten verloren gegeben und natürlich Körbe wurden auch geworfen.

Bendorf konnte das erste Viertel mit 13:11 Punkten für sich entscheiden. Im zweiten verlor man dann etwas den Faden. Rübenach setzte sich etwas ab und ging mit einer 9 Punkte Führung in die Pause.

Aber man ließ die Köpfe nicht hängen und kämpfte sich in der zweiten Halbzeit Punkt für Punkt heran und kurz vor Schluss führte Rübenach nur noch mit einem Punkt.

Die Uhr zeigte noch 45 Sekunden an und wir hatten den Ball.

Mehrfach versuchte man nun noch den Ball im Korb zu versenken, aber der Ball wollte einfach nicht mehr in Ring fallen und damit blieb es bei dem knappsten möglichen Ergebnis, dem 30:31 Punktsieg für Rübenach.

So mussten nach der Schlußsirene sogar noch einige Tränen getrocknet werden aber der Enttäuschung folgte schnell die Freude, dass man ein super Spiel gezeigt hat.

Am kommenden Sonntag um 15:00 Uhr steht nun das nächste Heimspiel gegen die Basketballer aus Lützel an und hoffentlich diesmal mit dem besseren Ende für uns.

Für Bendorf spielten:

Ben Beschow, Selina Zabel; Antonia Simonis; Mira Staudt; Carla Zeitler; Luis Dum; Klaus Hoffmann; Kenan Zaimovic; Tim Ganzer; Christian Dino; Nele Elmers; Lauen Ali;

Weitere Infos und Bilder zum Basketball in Bendorf unter: www.djk-bendorf.de